



NOMBRE: \_\_\_\_\_ Grado: \_\_\_\_\_

### El Semáforo de la Síntesis

- **Materiales:** Cartulina, colores rojo, amarillo y verde.
- **Descripción:** Despues de leer un cuento corto:
  - Rojo: ¿Qué pasó al inicio?
  - Amarillo: ¿Qué pasó en el medio?
  - Verde: ¿Cómo terminó?

### 2. Mi Síntesis en 3 Dibujos

- **Materiales:** Hojas, lápices de colores.
- **Descripción:** Luego de un cuento o video, los estudiantes hacen 3 dibujos:
  - Un dibujo para el comienzo
  - Uno para el desarrollo
  - Uno para el final
- Luego explican su síntesis oralmente o en pocas frases.

### Síntesis con Emojis

- **Materiales:** Papel y emojis impresos o dibujados.
- **Descripción:** Despues de un cuento, eligen 3 emojis que representen el inicio, lo que ocurrió, y cómo terminó. Luego explican por qué eligieron esos emojis como síntesis.



Lea detenidamente el texto y realice una síntesis del mismo.

### SÍNTESIS

Las Naciones Unidas son una organización de Estados soberanos. Los Estados se afilan voluntariamente a las Naciones Unidas para colaborar en pro de la paz mundial, promover la amistad entre todas las naciones y apoyar el progreso económico y social. La Organización nació oficialmente el 24 de octubre de 1945.

En el momento de su creación se admitieron como Miembros 51 países; actualmente, con la reciente inclusión de Suiza y Timor Oriental en el 57º período ordinario de sesiones de la Asamblea General, y de Montenegro en junio del 2006, 192 países son Miembros de las Naciones Unidas.

El nombre de "Naciones Unidas" fue utilizado por primera vez por Franklin D. Roosevelt en la "Declaración de las Naciones Unidas" el 1 de diciembre de 1943. También se utilizó durante la Conferencia de San Francisco, celebrada del 25 de abril de 1945 al 26 de junio del mismo año, donde nació la Organización.

La Organización de las Naciones Unidas fue fundada el 24 de octubre de 1945 por los 51 Miembros que firmaron la "Carta de las Naciones Unidas" en la Segunda Guerra Mundial contra los países del Eje y se convirtió en sucesora legal de la Sociedad de Naciones en 1946.